



幡羅中学校学校便り 6月号

チーム幡羅中

「文武両道」「信頼・責任・協力」
地域を支え地域が誇る幡羅中学校

048-571-0229 令和2年6月1日発行

【学校教育目標】

高く志を抱き心豊かに
たくましく生きる生徒の育成

【目指す生徒像】

心を磨く生徒
本気で学ぶ生徒
体を鍛える生徒

いよいよ分散登校始まる！ 学年ごと、クラス二分の一で元気に登校

全国で緊急事態宣言が解除され、いよいよ学校再開が近づいてきました。学年別登校日（第1回（20、21、22日）第2回（27、28、29日））が各クラスの奇数グループ、偶数グループに分散して行われました。感染予防のため、帰宅してすぐ着替え・洗濯できるように、体操服での登校となっています。生徒達は日を追うごとに、学校に慣れ元気になり明るく登校しています。新しい担任、新しい仲間にも慣れ、いよいよ1日からは、授業が始まります。1、2日は学活やオリエンテーションや集会ですが3日からは待ちに待った**9教科の授業開始**です。準備は大丈夫でしょうか。これまでの学習プリントや動画配信で予習してきた家庭学習の成果を発揮しましょう。今後2週間はクラスの2分の1登校、少人数授業ですから、これまで以上に何でも質問してください。15日には課題確認テストが5教科で行われます。これから始まる学校生活に、コロナ感染、授業や部活動に不安があると思いますが、何でも先生方、学校に相談してください。チーム幡羅中で共に頑張っていきましょう。WITHコロナ！



校庭開放に多くの生徒が参加

—いよいよ部活動が15日から開始—



幡羅中の誇れる伝統、それは「文武両道」です。3年生の皆さんにとって、学校総合体育大会中止は大変残念でした。これまで1年生の時から夢見た、目標だった全国大会、関東大会、県大会が開催されないという現状です。保護者、顧問の先生、地域の皆さんもその気持ちは同様です。本当に何より無念です。しかし、これは皆さんを守るために仕方のないことです。このつらい経験は何年後必ず皆さんの力となって、「あの時あんなことがあったから、今の自分がある」と胸を張って言える人になってくれると信じています。なお3年生の部活動の引退時期は市内で6月末から7月中旬となっています。残り少ない時間ですが、3年生の培った部活動の心・技・体を、1、2年生に受け継いでもらえたらと思います。顧問の先生方も全力で応援、指導していきます。

サッカー部	佐藤・石川	ソフトテニス部男子	富澤・柴崎	柔道部	久保・森田
野球部	新井・塚越	女子	増田・金井ハ	剣道部	岩田・森田
陸上部	田端・伊藤	バレー部 男子	井上・小嶋	卓球部 男女	鴻野・関根
ソフト部	長谷川・菊地	女子	金井ノ・小嶋	バスケット部男子	清水・志田
音楽部	印東・古澤	バトミントン部	宇野・田中	バスケット部女子	相川・高橋
	小泉・石井	総合文化部	中谷	美術部	田島

全校実践目標「時・場・礼」

「時を守る」 「場を清める」 「礼を正す」

6月6日は「深谷の子6つの誓いの日」家庭でも実践をお願いします。

- 夢に向かって努力 ○毎日勉強 ○体験・挑戦
- すすんであいさつ ○くつそろえ ○心のこもった言葉

3年生の入試を応援します 公民館の協力で分散登校中も教室を開放



3年生は入試を控え遅れた授業を取り戻すのに必死です。しかし分散登校で思うように進みません。そこで授業のない日は、密集をさけて公民館で学習をすることに。早速50名をこえる希望者が集合しました。

分散登校中における中学3年生の公民館利用について

6月1日～12日までの期間も、分散登校となります。

そこで、中学3年生の規則正しい生活づくりと学習習慣の向上を目的として、6月4日から幡羅公民館を学校教育活動に準じた自習室として下記の内容で利用できます。

記

- 1 対象 分散登校中で学校に登校していない中学3年生の生徒
- 2 日程 6月4日(木)から6月12日(金)までの平日(4.5.8.9.11.12日)
- 3 時間 9:30～11:30
- 4 内容 幡羅公民館大会議室における自習(国語・英語・数学)動画視聴
- 5 持ち物 (1) 学習用具
(2) その他学校からの指定されたもの
- 6 服装 体操着、ジャージ
- 7 登下校 保護者の責任のもと自転車等で
- 8 申込み 学校所定(特別ステップアップレッスン)の用紙を担任へ提出
- 9 留意点 (1) 三密を避ける公民館の行動や利用のマナー等を厳守する。
(2) 交通安全に十分に注意する

生徒の皆さんを支えるために、動画教材の発信、パソコン貸し出しに



臨時休校中、先生方は少しでも授業の予習が進むように、9教科で動画配信をできるように研修を行いました。保護者の皆さんに連メルで送信したので、大変ご迷惑をおか

けしましたが、視聴して学習に役立ててくれましたか。幡羅中のHPにも、専門家が作成した動画が掲載されています。幡羅中では皆さんの理解が少しでも進むようにとこの1ヶ月で100本あまり作成したのです。何度も見返すことができます。今後、コロナだけでなく、自然災害等で臨時休校となることも想定しています。学習支援が遠隔でできるよう、準備を進めていきます。本年度末にはタブレットが1人1台生徒に配布される見込みもあり、ますますICTを活用して学習支援ができるよう取り組んでいきます。パソコンも貸し出しを進めていきます。

15日から通常登校が始まります より一層防ごうコロナ

分散登校日が始まり、急に暑くなりました。体が暑さに慣れていないこともあり、今週は腹痛や頭痛を訴える生徒が見られやや心配です。ガイドラインにそって、そのような生徒は教室には入らず、お迎えにきていただいています。保護者の皆さん、ご協力ありがとうございます。その他の生徒達は大変元気で、欠席も少なく頼もしいです。今後、学校生活にも慣れてきて、部活動も始まり、疲れが出てくると思います。無理をせず、チームで支え合い、「withコロナ」「学校の新しい生活様式」を目指して「チーム幡羅中」で頑張ろう。これからも検温、マスク着用、消毒、体調管理を自分だけでなくみんなのために、チームのために、継続していきましょう。



